



Declaración

Actualización sobre el sarampión en Alberta

11 de abril de 2025 [Consultas de la prensa](#)

El Dr. Mark Joffe, Director Médico de Salud, emitió la siguiente declaración en relación con la situación del sarampión en Alberta y cómo los albertanos pueden protegerse de esta enfermedad:

“Hay brotes de sarampión en Canadá, y esto incluye a Alberta. Hasta el 11 de abril, tenemos 58 casos confirmados en la provincia, y estamos atentos al aumento de casos en las zonas del sur y centro. Si bien el número de casos es preocupante, queremos que los albertanos sepan que los funcionarios de salud pública están ocupándose de las personas con sarampión y sus contactos, y también están trabajando con los líderes locales para apoyar a las comunidades afectadas.

“Hasta el 11 de abril, un estimado de 48 casos confirmados de sarampión probablemente ya no estén en la fase de contagio (el momento en que una persona puede transmitir el sarampión a otra). Sin embargo, es importante señalar que esto no necesariamente refleja el riesgo para la comunidad ya que podría haber personas no diagnosticadas con sarampión, y esto incluye a ciudadanos que llegan a la provincia desde otros lugares donde esta enfermedad está circulando, ni refleja el número de personas que han estado expuestas al sarampión.

“El sarampión es más grave que otras enfermedades infantiles comunes. Puede provocar neumonía, edema cerebral e inclusive la muerte. Los primeros síntomas del sarampión incluyen fiebre, tos, secreción nasal, ojos rojos y un sarpullido con manchas rojas que aparece de tres a siete días después del inicio de la fiebre. Si usted presenta síntomas de sarampión, permanezca en casa y llame al 811 para recibir indicaciones.

“En vista de los brotes de sarampión en toda la provincia, quiero recordarles a todos los albertanos que estos se pueden prevenir en la mayoría de los casos. Los albertanos pueden protegerse a sí mismos y a sus familias asegurándose de tener al día sus vacunas contra el sarampión. La inmunización con la vacuna contra el sarampión es la intervención de salud pública más importante para evitar esta enfermedad. Esta recomendación va dirigida especialmente a los padres de niños de dos años o menos, quienes son más susceptibles a las consecuencias graves de contraer el sarampión.

“La vacuna contra el sarampión es segura y muy eficaz para prevenir la infección y sus complicaciones y ya está disponible para los albertanos que reúnan los requisitos. Para saber si usted reúne los requisitos para recibir la vacuna, en la zona de Calgary o Edmonton, puede llamar al número para reservar vacunas (811) entre las 8 a. m. y las 6 p. m. Si vive en otra zona de Alberta, comuníquese con un centro de salud pública local o con un centro de salud comunitario.

“El Ministerio de Salud de Alberta (Alberta Health) ofrece actualizaciones frecuentes sobre los casos de sarampión en alberta.ca/measles, además de datos ampliados por grupos de edad, datos estimados para aquellos que se encuentran fuera del período de contagio e información relacionada con el estado de vacunación de los casos y el número de dosis administrada de la vacuna.

“Es importante que los Albertanos pongan de su parte para evitar la propagación del sarampión. Para obtener más información, visite alberta.ca/measles”.

Información relacionada

- [MyHealth Alberta](#)
- [Sarampión – Alberta.ca](#)
- [Exposición al sarampión en Alberta - AHS](#)

Consultas de la prensa

[Andrew Livingstone](#)

587- 545- 7075

Director de Comunicaciones del Ministerio de Salud